
今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊配偶者誕生日
　黄金井陽介君（涼子夫人19日）
　滝澤　勇君（裕子夫人23日）

＊入会記念日
　米山尚登君（H13.8.21）

点鐘　…黒栁告芳会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

ゲスト紹介

ガルティ マガル ヨゲンドラ君（米山奨学生）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・地区米山奨学セミナー＆カウンセラー研修会開

催のご案内
8月22日（土）15：00 ～ 藤沢商工会館 ミナパーク

・2021-2022年度　第2780地区奨学金募集内容の
変更について

・８月ロータリーレート　１ドル＝１０５円
・会員増強・新クラブ結成推進月間　リソースの

ご案内
◎ロータリーの友事務所　より

・新型コロナウィルスの感染症に関する友事務所
対応の件

幹事報告

◎例会変更
・大和田園ＲＣ

8月7日（金）→休会（定款第7条第1節（ｄ）項（３）
より）

8月14日（金）→取止め例会（（定款第7条第1節
（ｄ）項（３）より）

8月21日（金）→休会（定款第7条第1節（ｄ）項（３）
より）

8月28日（金）→休会（（定款第7条第1節（ｄ）項
（３）より）

委員会報告

◎雑誌広報年史委員会
ロータリーの友8月号内容の案内

スマイル

黒栁告芳会長
梅雨があけましたのでスマイルします。これからは
熱中症withコロナに注意ですか！

市川信也幹事
今朝花をとったのですが水につけずに葉をしおれさ
せてしまったのでお花にスマイル致します。

壽永純昭君
RI（国際ロータリー）は各月ごとにプログラム強調事
項を指定し、会員に推進を求めています。今月は和田
委員長による会員増強。9月は栗原委員長によるロー
タリーの友月間、10月は鈴木委員長による米山月間。
11月は髙橋伸一郎委員長によるロータリー財団月間
です。各委員長がそれぞれ知識とアイディアーをこら
した卓話をされます。毎月興味深く出席しましょう。

第2895回例会（8月4日）☆司会　常磐重雄SAA

今日の例会（2020年 8月18日）

「認知症について」
担当：福原譲二君

次回の例会（2020年 8月25日）

「今年度の親睦活動について」
担当：親睦活動委員長 建部卓也君
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例会「会員増強月間」

担当：会員増強委員会 和田勝美君

会員増強　2020年8月第一例会　「紹介者になろう」
皆さまこんにちは。８月はロータリーの会員増強月間です。本日８

月第一例会は会員増強委員会が担当させていただきます。

皆さまご承知の通り、あらゆる組織や会は会員の増強、新しい会員
の参加と現会員の意識の向上と活動の活発化がとても重要でありま
す。最重要課題であるといえると思います。皆様の企業・会社でも新
規顧客の開拓や社員の行動の向上に努められていることと思いま
す。厚木ロータリークラブが来年２月に創立６０周年を迎えること

ができるのも、ポールハリスさんや米山梅吉さんらの先達者や、この厚木の地でクラブを創立したチャーター
メンバーと関係者、その後に会員になられて、自らがロータリーの精神を実践しまた会員を増強し続けてきた
先輩方のおかげだと思います。そしてロータリークラブの会員になるには「紹介者」が必要です。定款やクラブ
細則では「推薦者」という言葉が使われていますが、厚木ロータリークラブの会員名簿では「紹介者」となって
いますのでここでは「紹介者」とさせていただきます。ということは、今までも、今現在も、そしてこれからも、
ロータリークラブがそしてロータリアンがロータリーの精神、奉仕の理念を実践するためには、誰かが「紹介
者」として新会員の入会を得て、またその活動をサポートしている成果に他ならないと思います。ロータリー
クラブの会員になることはとても名誉であり、また責任の伴うことでありますが、その名誉と責任を得る機会
を他の方にも提供できる、素晴らしい制度「紹介者」。

ということで、今日は「紹介者になろう」テーマで進めたいのですが、残念なことに、私、まだ「紹介者」なった
ことがありません。何人かお声がけをしていますが、仕事が忙しかったり、興味がないということで、話は進展
していません。隣にいらっしゃる高橋副委員長は名簿を見ると現会員５名の「紹介者」なっていらっしゃる。そ
のあたりきっかけだとか、コツのようなものだとか、何かあると思いますので、その辺の話を伺いたいのと、今
年２月に入会された小島会員と６月に再入会された難波会員に、前に来ていただきました。入会された動機だ
とか、こういう誘いがあって興味を持ったとか、あるいはもっとこうした方がよい、これに気を付けてという
ようなことがあれば、是非お話を伺ってみたと思います。限られた時間ですがよろしくお願いいたします。

常磐重雄君
1 ヶ月SAAとして例会が無事進行できました。皆様
のご協力のおかげですので、スマイルしておきます。

畑中雄太君
前回の例会にて創立60周年のお話を真剣に聞き、資
料を確認していた結果、週報の写真撮影を忘れてし
まいましたのでスマイルします。以後、気を付けま
す。

髙橋　宏君
誕生日のお祝いありがとうございます。2才になり
ます。これからも皆様よろしくお願い致します。

今日のお花

バラ（ワイン）（黒栁告芳会長）
セロシア（けいとう）（市川信也幹事）

バラ（オレンジ）（常磐重雄君）
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高橋副委員長へ
入会のお誘いはどんな感じで、常に話をするのか、個人的に親しく

なってから折をみてなのか
どんな会だと言っているのか
どんなメリットを強調するのか

難波会員へ質疑応答
入会、再入会の経緯
会員増強委員長時の取り組み
効果的な紹介は

小島会員へ質疑応答
ロータリークラブに関する思い
入会の決め手は
期待することは

まとめ
私たちはロータリークラブの会員となりロータリアンとして、奉仕の実践者になる機会を得ています。それ

と同時にどなたかの「紹介者」となって奉仕の輪を広げる機会を得ていることになります。企業にお勤めの方
は直接に誰かを勧誘することは難しいと思いますが、情報をいただければ最善な方法を検討しますので、是
非、お知らせください。「ロータリーの友」も読み終えたら、あるいはあまり読まずにどこかにしまってしまう
のであれば、会社のロビーに置いていただくとか、それが難しければ自宅に持って帰っていただいてテーブル
の上に置いていただくと、家族の誰かや来訪された方が興味を持ってくれるかもしれません。すべての委員会
活動が大事な役割を持っていますが。会員増強もクラブの最重要課題として、全会員で取り組みましょう。ど
うぞよろしくお願いいたします。

出席報告　＜会員42名、出席対象39名＞

7 月 21 日例会　　確定出席率 89.74％ 8 月 4 日例会　　出席 33 名　欠席 6 名　出席率 84.62％
＜欠席＞
　犬塚祥子君・金井良雄君・高羅真人君
　黄金井陽介君・米山尚登君


